



お彩色なわきわになつたお因陣

お彩色もしてほし
いとの声が多く、
委員会の方針を
再検討し、本坊の
ためにご喜捨頂い
たご懇志なので、
やはり本坊のため
に使用することに
しようということ
になり、総代会の
承認を経て、本堂
内陣内装のお彩
色と阿弥陀さま
のご修復(以上井
澤仏具)、お宮
殿、須弥壇、前机
等のお彩色(以上
榎小堀・小堀仏壇
店)、そして本堂
建物内にトイレを
設置することにな
りました。また、
約十五年後の三
津田支坊再建時
には、「三津田支
坊地区門徒だけ



男女別でバリアフリー。ウォッシュレットもつ
いた洋式トイレで快適。〇〇。〇〇。〇〇

なく西教寺全体でこれ
にあたる」ことが総代会
で併せて決議され、西
教寺初の男女別トイレ
がバリアフリーで登場す
ることになりました。お
かげで外に出なくても
トイレに行けるようにな
りました。また、登礼盤
作法をするには手狭であ
つた内陣は、住職の希
望が通り半間ほど後堂
方向に拡張されまし

た。また、九月中旬、音
響設備も入札。今月十
五日には設置(北辰映
電)され、いよいよ完成
です。約五年の歳月を
経て、すばらしい本堂に
修復されました。
しかし、せっかく修復
されても肝心の法座
(毎月の仏さまのお話
を聞く会)のことで、浄
土真宗の生命線のような
ものがガラガラでは
何のための修
復かわかりま
せん。どうぞ、
これをご縁
に、今までも
参りされたこ
とがない方も、
法座にお参り
下さいますよ
う、お願い、ご
案内申し上げます。

夏休み仏の子の集い

恒例の夏休み仏の子の集い(龍谷大学
伝道部夏期巡回)が、近隣の寺院と合
同で行われました。
今年には伝道部さんの
都合で、どういう訳
か八月下旬(二十九
日)になりました。こ
の時期、子供たちも
宿題が気になるだろ
うということ、昼まで
にしました。幼稚園や
学校も始まっているとこ
ろもあつて、参加者は例
年より少なめでしたが、
恒例の人形劇を見て参
加した子らは大騒ぎ。
「半日じゃあ物足らな
い!今年はお飯はない
の?」と嬉しい不満の声
をたくさん耳にしまし
た。来年は頑張るゾ!



人形劇で盛り上がる仏の子
(於蔵本通支坊)

新聞に載せる記事、ご意見、ご感想を
お待ちしております。
〒737-0051
呉市中央7-7-13
西教寺蔵本通支坊
西教寺編集部 宛
Fax0823-21-2795
Email chinei63@ms6.megaegg.ne.jp